

Herzlichen Dank!

Gut, dass es den Verein Friends of Children e.V. gibt, ohne den ich kein Abitur geschafft hätte.

Schon in meiner Realschulzeit förderten mich Frau Dr. Uta Aengenheister und die Lehrkräfte des Vereins. Ich erhielt Einzelunterricht in vielen Schulfächern und erreichte dadurch die Mittlere Reife mit Qualifikation. So konnte ich danach die gymnasiale Oberstufe besuchen. Auch während dieser Zeit gaben mir die Lehrkräfte des Verein Friends of Children e.V. weiter regelmäßig diese intensive Einzelförderung, der ich verdanke, dass ich jetzt mein Abitur bestanden habe!

Dem Verein Friends of Children e.V., seinen Lehrkräften, aber auch allen Mitgliedern des Vereins herzlichen Dank für diese gute Hilfe, die mir mein Abitur ermöglichte. Auch den Spendern, die den Verein mit ihren Geldern unterstützt haben und unterstützen, möchte ich vielmals danken.



Köln, im Juni 2014

Ayse Ceylan
Ayse Ceylan